
Протокол № 1/2024 
Общего собрания членов Садоводческого Некоммерческого 

Товарищества «Радуга», проводимого в форме очно-заочного 

голосования. 

27.01.2024 г.                                                                                       г. Омск 

 

 В соответствии с Федеральным законом 217-ФЗ от 29.07.2017 г. «О 

ведении гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и 

о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации», членами правления СНТ «Радуга» от 09.12.2023 г. принято 

решение о проведении общего собрания членов товарищества в форме  очно-

заочного голосования. 

Дата начала заочного голосования 12:00 часов 27 декабря 2023 г. 

Дата окончания заочного голосования 12:00 часов 26 января 2024 г. 

Дата очного этапа голосования 12:00 часов 27 января 2024 г. 

Дата окончательного подсчета голосов  9:00 часов 28 января  2024 г. 

        Согласно реестру в  СНТ «Радуга» состоит 388 садоводов, кворум 194+1 

человек. Согласно протоколу счётной  комиссии в голосовании приняли 

участие 207 человек, из них 6 собственников.106 садоводов проголосовали 

заочно посредством заполнения и сдачи бюллетеней, 101 человек 

проголосовали  лично на собрание. Это составило  53,35 % от общего состава 

членов СНТ «Радуга».   

Кворум имеется, общее собрание членов СНТ «Радуга» признано 

состоявшимся. 

 

Выборы председателя и секретаря общего собрания. 

Временно исполняющий обязанности председателя Пуусеп И.П. предложил 

избрать председателем  собрания – Пастухова Анатолия Андреевича (уч.50) 

секретарём собрания Соммер Лесю Юрьевну  (уч.283). 

Голосовали:  

За - 101 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 0 чел.               

Решили: избрать председателем собрания Пастухова А.А., секретарем 

собрания Соммер Л.Ю. 

 

                               Повестка общего собрания 
 

1. Утверждение отчета о работе правления СНТ «Радуга» за 2023г; 

2. Утверждение отчета ревизионной комиссии за 2023г; 

3. Выборы членов правления СНТ «Радуга»; 

4. Выборы председателя правления СНТ «Радуга»; 



5. Утверждение финансово-экономического обоснования размеров 

взносов на 2024г. 

6. Утверждение приходно-расходной сметы на 2024г. 

7. Целевой взнос на вывоз и утилизацию мусора 1000 рублей с 

собственника. 

8. Целевой взнос на ремонт электросетей 2000 рублей с собственника. 

9. Целевой взнос на приобретение электрооборудования 700 рублей с 

собственника. 

Председатель собрания Пастухов А. А. предложил принять повестку дня. 

Голосовали:  
За - 101 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 0 чел. 

Решили: принять повестку общего собрания. 

 

По вопросу № 1. Утверждение отчета о работе правления СНТ «Радуга» 

за 2023 г. (Отчёт прилагается). 

Выступил временно исполняющий обязанности председателя Пуусеп И.П. 

Председатель собрания Пастухов А. А. предложил утвердить отчёт 

правления СНТ «Радуга» о проделанной работе в 2023г.  

Голосовали:  
За - 198 чел.,  

Против - 1 чел., 

Воздержалось - 2 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 

Решили: утвердить отчёт правления СНТ «Радуга» о проделанной работе в 

2023 году. 

По вопросу № 2. Утверждение отчета ревизионной комиссии за 2023 г. 

Председатель собрания Пастухов А. А. предложил отчёт по данному вопросу 

перенести на следующее собрание, в связи с отсутствием председателя 

ревизионной комиссии Коньковой Елены Анатольевны. 

Голосовали:  

За - 101 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 0 чел. 

Решение по данному вопросу принимается простым большинством голосов.  

Решили: утверждение отчета ревизионной комиссии за 2023 г. перенести на 

следующее собрание.  

По вопросу № 3. Выборы членов правления СНТ «Радуга»; 

Председатель собрания предложил проголосовать за выборы в члены 

правления.   

По результатам голосования избран следующий состав членов правления: 

1.Бобровский Игорь Александрович участок 325  

За - 200 чел.,  



Против - 0 чел., 

Воздержался - 1 чел. 

2.Горячев Иван Николаевич участок 281,298  

За - 199 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 2 чел. 

3.Лебедев Михаил Владимирович участок 138 

За - 199 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 2 чел. 

4.Лебедев Сергей Александрович участок 106 

За - 199 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 2 чел. 

5.Плеханов Владимир Михайлович участок 237,239 

За - 199 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 2 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов.  

Решили: избрать в члены правления СНТ «Радуга» Бобровского И.А., 

Горячева И.Н., Лебедева М.В., Лебедева С.А., Плеханова В.М.                                                                                                

По вопросу № 4.Выборы председателя правления СНТ «Радуга». 

На голосование была предложена одна кандидатура - Новикова Юлия 

Александровна. Самоотвода не последовало. Других кандидатур не 

поступило. Председатель собрания предложил избрать председателем 

правления СНТ «Радуга» Новикову Юлию Александровну.   

Голосовали: 

За - 196 чел.,  

Против - 0 чел., 

Воздержалось - 5 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 

Решили: избрать председателем правления СНТ «Радуга» Новикову Юлию 

Александровну. 

По вопросу № 5.Утверждение финансово-экономического обоснования 

размеров взносов на 2024 г. (Отчёт прилагается). 

Выступила бухгалтер Леманова Марина Михайловна. 

Предложила утвердить финансово-экономическое обоснование размера 

взносов на 2024 год. 

Голосовали: 

За - 199 чел.,  

Против - 3 чел., 



Воздержалось - 5 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 

Решили: утвердить финансово-экономическое обоснование размера взносов 

на 2024г.  

По вопросу № 6.Утверждение приходно-расходной сметы на 2024 г.  

(Отчёт прилагается). 

Председатель собрания Пастухов А.А. предложил утвердить приходно-

расходную смету на 2024 год. 

Голосовали: 

За - 198 чел.,  

Против - 4 чел., 

Воздержалось - 5 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 

Решили: утвердить приходно-расходную смету на 2024 год. 

По вопросу № 7. Целевой взнос на вывоз и утилизацию мусора 1000 

рублей с собственника.  

Председатель собрания Пастухов А.А. предложил утвердить целевой взнос 

на вывоз и утилизацию мусора 1000 рублей с собственника. 

Голосовали: 

За - 205 чел.,  

Против - 2 чел., 

Воздержалось - 0 чел. 

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 

Решили: Утвердить целевой взнос на вывоз и утилизацию мусора 1000 

рублей с собственника. 

По вопросу № 8. Целевой взнос на ремонт электросетей 2000 рублей с 

собственника.  

Выступил  временно исполняющий обязанности  председателя  Пуусеп И.П. 

Предложил утвердить целевой взнос на ремонт электросетей 2000 рублей с 

собственника.   

Голосовали: 

За - 193 чел.,  

Против - 8 чел., 

Воздержалось - 6 чел.   

Решение по данному вопросу принимается квалифицированным 

большинством голосов. 




